



Nombre del Alumno: Shirley López López

Nombre del tema: El Sistema Financiero Internacional.

Nombre de la Materia: Finanzas Internacionales.

Nombre del profesor: Daniel Pérez Velázquez.

Nombre de la Licenciatura: Contaduría Pública Y Finanzas

Cuatrimestre: 9

Fecha: 11 de julio del 2025.

INTRODUCCION

El sistema financiero internacional es un conjunto de instituciones, normas y prácticas que rigen las transacciones financieras entre países y actores globales. Este sistema es fundamental para el funcionamiento de la economía mundial, ya que facilita el intercambio de bienes y servicios, la inversión y la gestión de riesgos a nivel internacional.

El sistema financiero internacional está compuesto por una serie de organizaciones universales de las cuales el Fondo monetario internacional y el Banco Mundial son por la cantidad de recursos movilizados y por su presencia internacional, las instituciones más importantes. La dimensión financiera de sus respectivas funciones es cambiante, la misión principal de cada organización continúa siendo asistir en el equilibrio de la balanza de pagos a los países miembros del fondo y contribuir en el desarrollo de programas sociales.

SISTEMA FINANCIERO INTERNACIONAL

QUE ES

Conjunto de instituciones públicas y privadas que proporcionan los medios de financiación a la economía internacional para el desarrollo de sus actividades.

Funciona como un factor fundamental para el funcionamiento de la economía mundial, proporciona el marco para el intercambio de bienes, servicios y capitales.

Su característica principal es la creciente importancia de los mercados financieros a nivel mundial, en residentes de distintos países comercian activos.

Fondo monetario internacional.

Evita crisis en los sistemas monetarios, alentando a los países a adoptar medidas de política económica bien fundadas.

Promueve la estabilidad cambiaria de regímenes de cambio ordenados a fin de evitar depreciaciones competitivas.

Asesora a los gobiernos y a los bancos centrales en el desarrollo de sistemas de contabilidad pública.

EL BANCO MUNDIAL

No aporta fondos de forma gratuita, realiza labores de intermediación, obtiene fondos y los presta.

OBJETIVOS

Reconstrucción de Europa y Japón tras la segunda guerra mundial.

Impulsar el desarrollo en países subdesarrollados

OBTIENE FONDOS

Cuotas de países miembros que suponen derecho a votos, el techo de lo que pueden pedir al BM según la cuota

Endeudados en los mercados financieros mundiales.

PROGRAMAS

Los 70 financiaban programas de infraestructura, dar prioridad en industrialización para lograr el crecimiento económico

Aparecen indicadores de que los países han experimentados un alto crecimiento económico pero los indicadores sociales no han mejorado.

En los 80 hay un nuevo programa de ajuste estructural, esa reconstrucción por vía de la oferta queda en mano del BM

SISTEMA MONETARIO INTERNACIONAL

Es el marco institucional establecido para efectuar pagos internacionales, acomoda los flujos internacionales de capital y determina los tipos de cambio entre diferentes monedas.

La globalización intensifica los flujos internacionales de bienes, servicios y capitales, aumenta la necesidad de instituciones que los regulen y faciliten.

Las telecomunicaciones modernas reducen los costos de transacción y facilitan los movimientos internacionales de capital.

Una divisa es la moneda de otro país, siempre y cuando sea libremente convertible a otras monedas de mercado cambiario.

Convertibilidad de monedas es importante en el comercio internacional y para la eficiencia económica, sin ella el comercio se limita a un simple trueque.

CONCLUSION

El sistema financiero internacional es un pilar fundamental de la economía global, facilitando el flujo de capitales y la gestión de los riesgos. Sin embargo, también enfrenta diferentes desafíos significativos de la cual éstos requieren de una buena cooperación y la buena regulación efectiva está a nivel internacional.

A través de instituciones financieras internacionales, mercados globales y normas regulatorias, este sistema permite la interacción económica entre países y actores globales.